



ENEANCE

# Des enfants découvrent la peinture maison aux épices

Les enfants accueillis à la crèche des Arènes, à Périgueux, ont pratiqué la peinture maison aux é pices. Vous pouvez essayer la recette!

Publié le 15 octobre 2021

## Une nouvelle façon de peindre

#### **Doux parfums**

Les enfants accompagnés des professionnels de la crèche des Arènes située à Périgueux et gérée par le Gra nd Périgueux ont manipulé de nouvelles matières.

Ils ont appris à fabriquer la peinture maison aux épices.



Cette peinture maison peut se présenter sous différentes couleurs et elle propose des senteurs originales!

#### Avec les doigts et les mains

Les enfants de la crèche des Arènes à Périgueux expérimentent la peinture avec les doigts, les mains, en se ntant les odeurs de chaque pot de peinture, laissant ainsi des traces multicolores...

# Une recette à la portée de tout le monde!

### Les ingrédients nécessaires

- > 2 doses de farine
- 1/2 dose de sel
- 1/4 dose de sucre
- 2 doses d'eau
- Des colorants alimentaires
- Des épices (paprika, cannelle, coriandre,...)

#### Comment préparer la recette?

- Mélangez la farine, le sel et le sucre
- Ajoutez un peu d'eau
- > Séparez le mélange dans plusieurs pots et ajoutez de la couleur avec les colorants alimentaires
- **▶** Remuez
- Ajoutez les épices pour donner un côté sensoriel à l'activité avec l'odorat



Vous souhaitez en savoir plus ? Renseignez-vous sur les crèches du Grand Périgu **<u>eux</u>** (https://www.grandperigueux.fr/au-quotidien/petite-enfance)

## **Contact**



CRÈCHE MULTI ACCUEI

**<u>Courriel</u> 3** 05 53 08 04 2 **Crèche Des Arènes** 



**Petite Enfance** 

**3** 0553357518



https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/des-enfants-decouvrent-la-peinture-maison-aux-epices-

